
Beschluss: 

 

Ratsherr Delfs bringt als Vorsitzender des Schul-, Kultur- und Sportausschusses einen Er-

gänzungsantrag ein, dem der Schul-, Kultur- und Sportausschuss in seiner Sitzung am 

29.05.2021 zugestimmt hatte. Der Hauptausschuss hat die Vorlage lediglich zur Kenntnis 

genommen. Dem Ergänzungsantrag des Schul-, Kultur- und Sportausschusses entsprechend 

ergänzend zur Kenntnisnahme Folgendes beschlossen werden: 

„Die Vorlage wird zur Kenntnis genommen. Bei der weiteren Umsetzung sollen folgende 

Maßnahmen beachtet werden: 

1. Die pauschale monatliche Zeitvorgabe bei der Projektumsetzung ist zu straffen.  

2. Die Verwaltung wird beauftragt schnellstmöglich aufzuzeigen unter welchen Voraus-

setzungen wann die in der Vorlage erwähnten fehlenden Fachkräfte für Statik, Brand-

schutzkonzept u.ä. zur Verfügung stehen könnten. Eine negative Aussage ist ausführ-

lich zu begründen. 

3. Die Ratsversammlung bekräftigt ihren Willen zur Beschleunigung von großen Bauvor-

haben verstärkt auf Totalunternehmer zu setzen. 

4. Die von der Ratsversammlung beschlossene Zeitvorgabe für den Bau der Sporthalle 

der Freiherr-vom-Stein-Schule im Rahmen der Haushaltsberatungen 2021/2022 blei-

ben bestehen und sind von der Verwaltung umzusetzen.“ 

 

Ratsherr Delfs führt bezüglich des Ergänzungsantrages aus, dass es entgegen der beschlos-

senen Zeitplanung zu Zeitverzögerungen käme. Eine bloße Kenntnisnahme käme einer Zu-

stimmung zur zeitlichen Verzögerung gleich. 

Herr Stadtbaurat Kubiak verweist auf die vorgeschriebenen Vergabeverfahren, die der Vorla-

ge entnommen werden können. 

 

Dem Ergänzungsantrag wird bei 1 Nein-Stimme im Übrigen einstimmig zugestimmt. 


